

Fotoausstellung von Heiko Lukas

31. Mai 2024 | Saarbrücken Stadt

Saarbrücken. Am Freitag, 7. Juni, eröffnet das KuBa – Kulturzentrum am EuroBahnhof um 17 Uhr in der Galerie die Ausstellung „#urban_and_beyond heiko.lukas_photography“ mit Fotografien des Saarbrücker Künstlers Heiko Lukas.

Die ausgewählten Arbeiten entstanden auf Studienreisen zwischen 2022 und 2023 an verschiedenen Orten in den USA. Der Schwerpunkt der Aufnahmen liegt auf dem urbanen Leben hinter den Kulissen glamouröser Architektur.

Der Eintritt zu Vernissage und Ausstellung (bis 5. Juli) ist frei.[red./tt](#)

Jetzt teilen:  



PHOTOGRAPH